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 PROCÈS VERBAL N° 8 – SAISON 2024-2025 
 

Réunion du : 20/03/2025 

Présidence : M. BOUIN Pierrick 

Présent(s) : M.BIDET Valentin – M. BOUIN Pierrick – M. DESBOURDES 
Benjamin– M. GIRARD Ismaël– Mme. GOISLOT Orlane – M. 
PAPIN Jean-Michel et M. POIRIER Nicolas 

Excusé(s) : M. CORNUEIL Mickaël – M. DELAUNAY Daniel – M. 
FOUCHER Philippe ––M. HAMEL Christophe et  M. NICOU 
Thierry 

Invité(s) : M. MAINDROU Arnaud et M. GADAIS Jason du club de 
Landemont Laurentais 

 
 

1. Approbation du dernier procès-verbal 
 

La Commission approuve le procès-verbal n° 7 de la réunion du 26 février. 

 

2. Préparation JD U7    
 

 

La Journée Départementale U7 se déroulera le 24 mai prochain sur deux sites.  

À cet effet, les clubs ont reçu un mail annonçant l’ouverture des inscriptions le vendredi 14 

mars. 

Ils ont jusqu’au 31 mars pour s’inscrire via le Google Form disponible dans le mail. À ce 

jour, 9 clubs ont déjà complété le formulaire d’inscription. Une relance sera effectuée le 

mercredi 26 mars par mail. 

Pour des raisons d’organisation, la Commission demande aux clubs de préciser le nombre 

d’équipes souhaitées ainsi que le nombre d’enfants représentés. 

 

Des membres de la commission sont allés visiter les sites pour rencontrer les clubs 

accueillants et échanger sur le cahier des charges de l’évènement. Suite à ces visites, des 

plans seront établis avec toutes les indications nécessaires : toilettes, points d’eau, 

infirmerie, bar/restauration …  

 

La commission poursuit la préparation du programme de cette journée avec trois temps 

définis : jeux football, jeux en famille et activités PEF « Idéasport ». Pour organiser, la 

journée, la commission a créé un QR Code par lieu.  

 

Activité « IDÉASPORT » : Trois pôles définis, nommés Bleu, Blanc, Rouge, regroupant 

chacun 4 activités. Chaque pôle accueillera 50 enfants, soit environ 10 à 15 enfants par 

activité. Afin de garantir le bon déroulement et permettre à chaque petit groupe de passer 

à chaque activité, un changement est prévu toutes les 15 minutes. 

 

 

 

 

 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE 

FOOTBALL D’ANIMATION U7/U9  
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Jeux familles : La commission a demandé des devis pour des jeux en bois. Les deux 

clubs accueillants devront proposer des jeux en fonction de leur site : Mölkky, Foot 

Pétanque, Puissance 4 géants, Morpion, etc. 

 

Jeux Foot : Sur chaque site, deux terrains de football seront réquisitionnés pour un total 

10 terrains de « foot à 3 ». L’idée est de faire 2 plateaux sur chaque séquence, en 

alternance. 

 

Lors de sa prochaine réunion, le 2 avril prochain, la commission se connectera en 

visioconférence avec les deux clubs accueillants afin de faire un point sur l’organisation.  

 

2. Préparation levers de rideau du SCO d’Angers    
 

Cette saison, la commission organise un plateau en lever de rideau de la rencontre du SCO 

contre Montpellier HSC, prévue le dimanche 13 avril 2025 à 17h15. 

 

Ces plateaux se dérouleront au sein du club d’Angers Intrépide le dimanche 13 avril, à 

partir de 12h30. 

 

Le club d’Angers Intrépide dispose de 3 terrains, ce qui permet d’accueillir au total 72 

équipes. 

 

La commission est actuellement en train de réfléchir à l’organisation de ce plateau. 

Comme cela a été précisé lors des réunions de secteur de février, la priorité pour les 

inscriptions sera accordée aux clubs ayant participé à ces réunions. 

Une communication sera envoyée prochainement aux clubs concernés. 

 

 

3. Questions diverses    
 

 

-La commission souhaite réfléchir à l’éventualité de proposer du foot à 8 pour les U9 en fin 

d’année afin de faciliter la passerelle avec les U10/U11. 

 

- La commission signale un problème d’organisation dans un club lors de la réception d’un 

plateau. Le club a été contacté. 

 

- La commission déplore le mauvais comportement d’un parent d’un club lors d’un plateau 

U9 niveau 1. Elle rappelle l’importance de maintenir un climat serein durant les plateaux. 

 

- La commission note qu’un club se déplace régulièrement avec 3 équipes en Niveau 1 

sans en avoir fait la demande. Le club sera contacté. 

 

- La commission a remarqué que le jeu ou la séquence « Ballon Magique » ne sont pas 

toujours réalisés lors des plateaux U7 et U9. Elle souhaite rappeler aux clubs l’intérêt de 

ces jeux, qui ont de réels bénéfices pour les enfants. La commission mettra l’accent sur ce 

point lors des réunions de rentrée de la saison prochaine. 

 
 

Prochaine réunion : 

 
Mercredi 2 avril à 19h30 au District : plénière 

 

Le Président Le Secrétaire 

M. FOUCHER Philippe Nicolas POIRIER 

 


